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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DU 22 AOÛT 2024 

 
 
Présents :  
 
Bureau :  
Michel Meyzonnet, Christophe Briatta, Nelly Derrien, Gilbert Boisse 
Denis Laurent, Paul Vandoorne, Franck Paque, Manuel Delpont 
 
Public : 9 adhérents étaient présents à cette A.G. : 
Anne-Marie Meyzonnet, Prune Wagon, Alexandra Frugier, Grégory Varale, Christophe Vandoorne, Julien 
Alloin, Xavier Saoudi, José Gonzalez et Rodolphe Cascalès 
 
Excusés : Nicolas Cros, David Varale, Claude Léopold, Claudiu Stanciu et Gilles Broussou ; tous ont donné 
pouvoir  
 
Le représentant du Dauphiné Libéré était présent au début de cette réunion : M. Gilbert Tournayre 
 
Le quorum est atteint puisque nous étions 17 participants + 5 pouvoirs 

______ 
 

Le Président Michel Meyzonnet, présente l’ordre du jour : 
 

• Approbation du rapport moral de l’année 2023-2024 

• Rapport Moral (Le Président Michel Meyzonnet) 

• Bilan Financier (Le Trésorier Christophe Briatta) 

• Approbation du Bilan financier  

• Budget Prévisionnel (Le Trésorier Christophe Briatta) 

• Tarifs saison 2024-2024 

• Approbation des Tarifs 

• Election du Bureau  

• Vote pour l’arrivée de nouveaux membres 
 

1. L’assistance vote à l’unanimité l’approbation du Rapport Moral 2023-2024 
 

2. Rapport Moral 
 
Nombre d’adhérents : 
 
Nous nous maintenons avec 103 adhérents : 

• Adultes : 67 

• Enfants : 36 
 
Cours et Entraînements : 
 

• 24 enfants école de tennis (1 cours) 

• 12 enfants Centre entraînement (2 cours) 

• 20 adultes 
 
 
Compétitions :  
 
Le jeune Malo Amblard qui continue à performer dans les très jeunes / Victoires nombreuses en individuel / 
Participation tournoi avec les meilleurs français à Grenoble / 1er D/A et dans les 6 meilleurs régionaux et joue 
en tournoi vert. 
Excellent travail et implication de Rodolphe. 
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Théo Stanciu 14 ans, a gagné plusieurs tournois de sa catégorie. 
Elsa Salin (qui malheureusement nous quitte) a également bien performé cette année championne D/A 
individuelle et fait qualif France perdu 2ème tour / Passée 15/5 
Paul Vandoorne a été vainqueur 4ème série au Tournoi de Loriol avec 8 matchs disputés et une performance à 
15/5. Il a gagné la consolante 4ème série à Livron et performé en ¼ Finals par Equipes. 
 
Le Tournoi Open 2023-2024 a véritablement bien fonctionné avec une centaine de joueurs et un succès réel 
avec la présence des officiels pour la remise des coupes ainsi qu’une couverture dans la presse locale 
importante. Bénéfice de 1 200 €  
Nouvelle édition qui devrait commencer très bientôt… 
Déjà 58 inscrits (42 H & 14 D) dont 3 jeunes 
Un grand merci à Patrick Favaron toujours notre JAT2 ! Sans lui, pas de tournoi !... 
 
Equipes : 
 

• 13/14 ans : 6ème  

• 6/8 ans : pas eu d’équipe sauf Malo + Privas 
 
OMNIUM : difficile de faire jouer les matchs à temps ! 
On devrait changer le format l’an prochain. 
 
Championnat d’automne (2023) l’équipe 1, après avoir survolé les phases préliminaires à fait autant en 
phases finales mais finalement elle s’est inclinée en finale. 
 
Coupe de messieurs, 3 équipes engagées, pas de phase finale 
 
Championnat de printemps : 
L’équipe dames est championne Drôme/Ardèche. Félicitations. 
Notons les performances d’Elsa Salin. 
 
Les 2 équipes hommes n’ont pas eu cette chance, juste un passage en 8ème de finale pour l’équipe 2. 
 
Tous les résultats sont affichés sur le tableau à gauche au-dessus du canapé. 
 
 
Actions / Vie du Club : 
 
Remise gratuite des raquettes à chaque nouvel adhérent jeune. 
 
Le Tennis Loisir qui se déroule plutôt bien les samedis matin et dimanches matin mais n’a pas réussi à 
prendre les mardis soir… Ne pas hésiter à venir ! 
 
Pour rappel, nous avons un groupe Whatsapp permettant aux joueurs de communiquer et de s’inviter ; si des 
personnes n’y sont pas encore, merci de solliciter le Président… 
 
Nous avons participé à l’action Sport Cantine de 12h15 à 13h15 avec des jeunes (6/10 ans) et nous avons 
effectué une vingtaine d’animations dans les 3 écoles publiques de Livron de Daudet, de Saint-Genys et des 
Petits Robins. 
Cela s’est très bien passé et nous reconduisons l’opération en 2025. 
Nous espérons que cela amènera quelques enfants à la pratique du tennis… 
 
Nous avons relancé l’idée de la rencontre amicale Livron-Loriol.  
Nous avons fait une rencontre aller ici à Livron qui s’est déroulée dans un esprit particulièrement amical et 
joyeux.  
Le retour à Loriol se fera après notre tournoi. 
 
Le Noël des enfants a rencontré un gros succès !  
Les ados sont allés manger un kebab avec Rodolphe et il y a la remise des maillots sponsorisés. 
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Également soirée pizza avec les ados. 
 
Nous avons célébré le dimanche 18 novembre le beaujolais nouveau. 
 
Le repas de Noël s’est déroulé le 19 décembre. 
 
Les huîtres et le saumon le 7 janvier. 
 
Rencontre parents/enfants en juin. 
 
La remise des balles fin juin à l’issue de l’école de tennis. 
 
Nous avons participé à la journée Téléthon dirigée par Manu. 
 
Nous avons fait quelques aménagements dans le clubhouse afin de le rendre plus attractif et plus 
confortable : nouveau canapé, table basse et nouvelle télé. 
 
Changement d’bonnement Free pour diffuser plus de sport. 
 
Nous étudions la possibilité de mettre la fibre mais nous rencontrons quelques difficultés. 
Il faut faire une tranchée pour passer la fibre ; la demande de travaux a été faite et est en attente… 
 
Notre relation avec la Mairie est très bonne et nous pouvons compter sur le soutien de la municipalité qui 
continue à nous assurer l’entretien de tout l’espace extérieur du Tennis Club.  
L’équipe d’entretien de la municipalité est venue récemment pour bien nettoyer les extérieurs en vue du 
Tournoi. 
 
La Municipalité nous a accordé encore cette année une subvention non négligeable. Merci à elle… 
 
Par contre, la Mairie ne nous assure plus le ménage dans le clubhouse ; nous avons dû donc faire intervenir 
O2 ce qui nous coûte un peu (2H/mois : 78,50 €). 
 
 
Evolutions du TCL : 
 
La Mairie soutient l’idée de la mise en place d’un terrain de Padel ; reste à trouver le financement… 
C’est très en vogue et ils s’en montent plusieurs dans la région (Portes, La Voulte, etc.) 
 
Petite étude régionale :  
Il faut savoir que pour que le Padel marche bien, il faut 2 terrains et fermés. 
Entre les locations des courts (40 €/1,5H), des raquettes éventuelles (2 €), la vente de balles, etc., un terrain 
de Padel peut rapporter entre 15 000 et 20 000 €/an 
Le coût d’une telle installation est de 200 000 € environ. 
Les subventions sont en général assurées par le département, la région, l’ANS, la FFT (10 000 €). C’est la 
Marie qui a repris le dossier en main. 
 
Outre le projet Padel, nous avons présenté nos priorités à la Mairie :  

• Réfection des courts 1 & 2 (80 000 €)  

• Changement des éclairages pour lampes Led (environ 30 000 €) 

• Réfection du ClubHouse. Mise aux normes accès mobilité réduite. 
 
Mais nous continuons à rêver d’un court couvert… 
 
Nous nous revoyons avec la Mairie courant du 4ème trimestre 2024. 
 
Concernant le système d’accès intelligent aux courts type Neop, la Mairie ne veut pas financer car les 
sommes récoltées par la location des courts reviendraient au club.  
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L’installation représente un investissement d’environ 5 000 à 6 000 € et le coût annuel d’exploitation serait de 
450 € pour le club mais permettrait de recevoir plus facilement des joueurs occasionnels de passage ou 
autre. Location sur Ten’Up. 
Cela permettrait aussi de ne plus avoir à changer les serrures chaque année et limiterait les fraudes. Le sujet 
est au Bureau en vue d’un vote pour investissement par le club. 
 
Nous souhaitons pouvoir mettre en place des stages de tennis en 2025 et un stage multi activités pour les 
enfants ainsi qu’une journée Parents-Enfants, un tournoi de double amical et journée portes ouvertes. 
Les dates pour tout cela devront être bientôt déterminées et présentées en feuillets le jour du Forum des 
Associations le 31 août. 
 
 
Partenaires : 
 
Cette année nous avons eu beaucoup de nouveaux sponsors qui nous permettent de financer nos activités et 
de prévoir d’éventuels investissements. 
 
Nous avons traité un accord avec Arthur MORALES sté AMABUSINESS pour développer nos partenariats 
qui nous a déjà apporté ADANA, AUDITION CONSEIL. 
Nous espérons capter de nouveaux sponsors grâce à cet accord : LECHALOTE, PLAQUISTE, MY 
FROMAGERIE, etc.  
Le Président est en contact avec SUN-R, installateur de panneaux solaires. 
 
 

3. Bilan Financier :  
 
Le Trésorier Christophe Briatta présente le bilan : 
 

 
 
Bilan 2024 équilibré.  
 
Remarque très judicieuse du Trésorier : notre AG se déroule avant la fin de l’exercice ce qui n’est pas 
logique et a obligé le Trésorier à provisionner des dépenses… 
 
L’an prochain, nous ferons l’AG à la fin de l’exercice. 
 
Approbation du bilan : 
Contre : 0 voix, abstention : 0 voix. Adopté. 
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4. Budget Prévisionnel 2024-2024 :  
 
Le Trésorier Christophe Briatta présente le budget 2024-2024 : 
 

 
 
Approbation du budget 2024-2024 : 
Contre : 0 voix, abstention : 0 voix. Adopté. 
 
 

5. Tarif 2024-2024 :  
 
Nous avons proposé que le coût des adhésions 2025 reste identique à celui de 2024. 
 
Approbation du Tarif 2025 : 
 
Contre : 0 voix, abstention : 0 voix. Adopté. 
 
Une majorité de personnes s’est proposée pour inclure des aides, (pour famille, jeunes étudiants, retraités…) 
ce sera étudié et inclus pour l’année 2026. 
 

6. Bureau :  
 
3 nouvelles personnes désirent entrer dans le Bureau : 
 

• Prune Wagon / Vote : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Adopté 

• Julien Alloin / Vote : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Adopté 

• Xavier Saoudi / Vote : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Adopté 
 
Bienvenus à ces 3 nouveaux membres qui vont rajeunir le Bureau !... 
L’arrivée de Prune va également féminiser le Bureau (La Vice-Présidente Nelly Derrien se sentant bien 
seule…) 
 
Les statuts prévoient 12 membres dans le Bureau ; avec ces 3 nouveaux entrants, nous arrivons à ce 
nombre. 
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7. Questions Diverses :  
 
Afficher davantage d’informations concernant la vie du club aux abords des courts. 
Lors de journées spéciales, ressortir le radar de mesure de vitesse de balle. 
Enfin bref, redynamiser les animations. 
 
La fin de l’A.G. s’est terminée par le verre de l’amitié offert par le club. 
 
Prochaine réunion nouvelle constitution du bureau saison 2025 : jeudi 5 septembre 2024 à 19h. 
 
Prochaine A.G. clôture de l’exercice 2025 le 29 août 2025 à 18h30. 
 
 
 

Le Président Le Secrétaire 
Michel MEYZONNET Gilbert BOISSE 

 


